

Carlsen y Karjakin entablan primera partida del Mundial de Ajedrez



Washington, 11 nov (RHC) El Gran Maestro noruego Magnus Carlsen, defensor del título, y el ruso Sergey Karjakin acordaron tablas hoy en la primera partida del Campeonato del Mundo de ajedrez, que se disputa al mejor de 12 juegos en Nueva York.

Carlsen, que jugó con las pieza blancas, y Karjakin se repartieron el primer punto tras 42 movimientos en el antiguo edificio del Fulton Market, a escasos minutos de Wall Street.

Magnus Carlsen, apodado el Mozart del ajedrez por su juego armónico y combinativo, expone su corona mundial ante Sergey Karjakin, la gran esperanza de la escuela rusa para reconquistar un título que tuvo por última vez en 2007 Vladimir Kramnik.

La segunda partida de este match, que concluirá cuando uno de los dos ajedrecistas alcance 6,5 puntos, se jugará mañana sábado.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/111815-carlsen-y-karjakin-entablan-primera-partida-del-mundial-de-ajedrez>



Radio Habana Cuba